

令和2年12月28日

### 【第3報】新たな新型コロナウイルス陽性者について

12月22日に当院へ転入された患者様1名が新型コロナ陽性であったことを【第1報】で報告致しました。その後、当該患者様は専門病院に転院され、関係した職員12名の検査を行い全員の陰性を確認したことを【第2報】で報告いたしました。

本日28日、上記職員12名の6日目の追跡検査を行いました。その中の1名で本日新型コロナ陽性が確認されました。残りの11名につきましては1日目に引き続き陰性でした。

当該職員は22日に新型コロナと診断された患者様が入院された直後に、ベッドへの移乗やトイレ介助などを行った際に感染したと考えられます。マスクは装着しておりましたが比較的接触が多かったため、念のため同日22日から自宅待機としておりました。

本日28日、院外で検体を採取し検査した結果陽性が確認されましたので、保健所に連絡し、指定されたコロナ療養施設に入りました。

当該職員は22日以来、院内には立ち入っておらず、病院内への感染拡大は無いと考えております。ご家族との接触を避けるため、お一人で待機されておりましたのでご家族への感染の可能性もありません。

残りの11名に関しては2度続けて陰性でしたが、来年1月4日に検査を行い再度確認致します。

上記の状況より、外来、入院、転院に関しては従来通り注意しながら継続することと致します。

再び陽性者のご報告となり、皆様方には多大なご心配ご迷惑をお掛けいたしております。今後も患者様及び職員の体調観察を厳重に継続し、検査を繰り返しながら気を引き締めて診療していきたいと思います。

社会医療法人春回会 長崎北病院  
院長 佐藤 聡